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Abstract (en)
The device has a receiving unit formed of an axial cylindrical sleeve (3) and receiving a portion of an upper external part of a micropile (1). A
connection unit is formed of a transversal support plate and rigidly connects the receiving unit on a foundation/construction element e.g. slab. The
receiving and connection units form a bracket or support frame. An assembling unit assembles an actuator e.g. jack, on the bracket or support frame
in a removable manner. An independent claim is also included for a method for installing a helical micropile on a foundation element.

Abstract (fr)
Dispositif de mise en place d'un micropieu hélicoïdal (1) sur un élément de fondation ou de construction (2), ce dispositif comprenant : des premiers
moyens de réception d'une portion de la partie extrême supérieure du micropieu ; des deuxièmes moyens aptes à assurer une liaison sensiblement
rigide des premiers moyens sur un élément de fondation tel que par exemple une longrine, une semelle (2) ou un élément de construction tel
qu'une dalle, l'ensemble formé par les premiers et deuxièmes moyens formant une console ou un cadre d'appui ; des troisièmes moyens aptes à
exercer une force axiale, ces troisièmes moyens comprenant un actionneur tel que par exemple un vérin; des quatrièmes moyens aptes à assurer
un montage amovible des troisièmes moyens sur la console ou le cadre d'appui.
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